

657000

P. 40

...Y sus compañeros bajaron el telón

EL ÚLTIMO VIAJE DE ANDRÉS PÉREZ ESTUVO MARCADO POR LA ESPERANZA. NADIE QUISO ESTAR AUSENTE Y TODOS PROMETIERON CONTINUAR SU OBRA.

LA CUAL, NO CONOCIÓ EL TEMOR PARA DENUNCIAR LA HIPOCRESÍA Y SUPO DARLE NUEVOS AIRES A LA ESCENA TEATRAL CRIOLLA. AHORA NO BASTA CON GUARDAR UN MINUTO DE SILENCIO. AL CONTRARIO, SE DEBE SEGUIR TRABAJANDO PARA QUE EL ARTE, TAL COMO ÉL QUERÍA, SE TRANSFORME EN UNA ÚTIL RESISTENCIA.



Foto: Felipe González

Adrián Castro, fue uno de los muchos actores que, junto a Suso Romero, despidieron al maestro Andrés Pérez.



Flora, glóbulos y la esperanza que su muerte aunque una trágica rita para la creatividad involucrada, marcaron el viaje póstumo del creador del cine-teatro.

...Y sus compañeros bajaron el telón. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

...Y sus compañeros bajaron el telón. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile